

España asciende al primer puesto del Ranking Mundial de Cálculo Mental

Más de 247.000 alumnos de 43 países participaron en la séptima competición internacional de Cálculo Mental superTmatik 2013, dirigida a alumnos de 6 a 15 años. Son súper atletas matemáticos, para ellos el juego superTmatik Cálculo Mental no es sólo un juego muy entretenido, es también un reto, un estímulo para su capacidad. La competición, que organiza EUDACTICA desde 2005, tiene como objetivo promover el interés por el cálculo mental; reforzar el aprendizaje a través del juego y descubrir y premiar el talento por el cálculo mental, la actividad matemática más cotidiana y la menos utilizada en el aula.

Tres alumnos españoles se han proclamado campeones mundiales en sus categorías - éstos son *nuestros héroes*: Pablo León (6 años), Colegio Altocastillo, José Alberto Gómez García (12 años), IES Juan Lopez Morillas y Yosef Benolol Cintora (14 años) Colegio Montealbir.

Con la contribución de muchos otros pequeños atletas matemáticos españoles, muy bien clasificados en la tabla general, España destrona a Portugal del primer puesto del ranking.

Web del Campeonato Mundial de Cálculo Mental <http://www.mentalmathcompetition.com>
TOP10

http://www.mentalmathcompetition.com/download/uk/Top10_12-13.pdf

Como jugar a superTmatik

<http://www.youtube.com/watch?v=J4sEjkiKkno>

Póster oficial del Campeonato

http://www.mentalmathcompetition.com/download/sp/poster_es.jpg



Más información:

Para más información, comuníquese con:

www.mentalmathcompetition.com | www.eudactica.com

EUDACTICA
Tf. +351 966 208 191
FAX. +351 219 240 182
Email: info@eudactica.com